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Альфия Рашидовна Мухамедшина, Генеральный директор ЗАО «ДанЛен» 

«В выставке «MVC: Зерно-Комбикорма-Ветеринария» мы участвуем практически с самого ее 

основания. Участвуем каждый год и всегда мы этой выставкой довольны. У нас в этом году было 

очень хорошее место. Мы провели с нашими клиентами и партнерами интересные встречи. Мы 

очень довольны и до встречи на 29-й выставке в следующем году!»    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Хамьянов Олег Владимирович, коммерческий директор Богдановичского комбикормового завода 

«Мы рады быть здесь и участвовать в выставке «MVC: Зерно-Комбикорма-Ветеринария-2023».  

Эта выставка, как и все предыдущие, позволяет нам встретиться с партнерами и коллегами, 

поприветствовать друг друга, обменяться мнениями. И, конечно, хорошим стимулом быть здесь 

является участие в конкурсе «Инноваций в комбикормовой промышленности». Надеюсь, как и в 

прошлые годы, мы станем победителями, так как наш завод, по мнению многих клиентов, 

выпускает самые лучшие комбикорма в России!»  
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Петухова Анна Олеговна, главный менеджер по продажам, Группа компаний «Таргет Агро» 

«Мы приехали на выставку из Дальнего Востока. В выставке «MVC: Зерно-Комбикорма-

Ветеринария» мы неоднократно участвуем.  Хотели бы отметить отличную организацию 

мероприятия, все на высшем уровне. Участием в ней очень довольны и, надеемся, приедем сюда 

еще не один раз, ведь нам есть что показать. Ведь ГК «Таргет Агро» успешно работает не только в 

России, но и странах Азии. Поэтому мы заинтересованы в продвижении нашей продукции для 

новых покупателей. И эта международная выставка как раз служит этой цели!».   

 

Петров Антон Константинович, маркетолог компании АО «Амбарчик» 

Мы представляем Алтайский край и предлагаем нашим клиентам зерносмеси и каши для собак. 

Это наш первый опыт участия в этой международной выставке. Мы участвовали в других 

выставках и, сравнивая, могу с уверенностью сказать, что организация выставки на высоте. Нам 

все очень понравилось. Мы оцениваем эффективность участия в этой выставке по количеству 

контактов, наработанных здесь за два-три дня и, надо признаться, что мы впечатлены! У нас 

накопилась огромная клиентская база, с который мы будем продолжать работать после 

завершения выставки. Я думаю, что это не последний наш визит сюда!».    
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Ракчеев Павел Юрьевич, заместитель генерального директора по маркетингу ООО «Люмэкс-

Центрум»  

«Мы в этой выставке участвуем достаточно давно. Мы постоянные участники этой выставки. 

Приходят к нам, в основном, наши целевые клиенты. Пока решение об участии в следующем году 

руководство не принимало. Пока думаем. Хорошая новость в том, что будет переезд в 75-й 

павильон, все-таки он больше и людям там больше нравилось. Надеемся, что будет лучше, очень 

на это надеемся. А если говорить по поводу организации выставки, то все нормально. Как обычно, 

никаких проблем нет». 

Светлана Марушина, специалист, компания «Иннагро»:  

«Большим плюсом этой выставки является то, что мало случайных людей. Те люди, которые 

присутствуют, имеют профессиональную компетенцию, то есть качество посетителей хорошее. А 

так все организовано хорошо, спасибо, мы, в принципе, довольны». 

Юлий Иванцов, зоотехник, компания «Сульфат»  

«Мы довольны. Спасибо. Большое количество экспонентов, большое количество экспортеров и 

импортеров представлено. Было много встреч как со старыми контрагентами, так и новыми 

клиентами. По времени проведения выставки - с одной стороны, очень приятно, что она летом 

проходит, потому что красиво на ВДНХ». 

Ольга Черенкова, ООО «ВЕТСФЕРА»  

«Не первый год уже участвуем в выставке «Зерно-Комбикорма-Ветеринария». Выставка 

масштабная, известная уже на протяжении многих лет, что привлекает много целевой аудитории. 

Год от года выставка совершенствуется. Организаторы выбрали очень удобное время и место 

проведения мероприятия. Наша фирма за качественное живое общение, поэтому к выбору 

мероприятия относимся с большой ответственностью. Впечатления положительные».  

Нестеренко Татьяна, компания «Simbio»  

«Все хорошо, посетителей у нас было много. Нам все понравилось, все супер и мы довольны. У 

нас проходимость хорошая. Было бы здорово, если бы нас размещали там, где мы подходим под 

наши компетенции, то есть то, что мы производим, должно быть там же, где и наши конкуренты. 

Спасибо организаторам». 

Багырткан Хакан, компания «MYSILO»  

 «В общем, клиентов было достаточно, но хотелось бы больше. Самое главное, чтобы в 

следующем году было много посетителей и выставлялись наши конкуренты из числа местных 

производителей». 
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Остапчук Ольга, компания «ВЕТБИОХИМ» (торговый дом «Простор») 

«Порадовало, что техническая организация выставки в этом году намного лучше, чем в прошлом. 

Оперативно решался вопрос заезда автотранспорта с оборудованием и стендами. Что касается 

проходимости, то на всех выставках примерно одно и то же. Для многих из нас выставка “MVC: 

Зерно-Комбикорма-Ветеринария” стала традиционным местом встречи. Рынок уже устоялся, 

изменения здесь минимальные».  

 

 

 

 

 

 

 

Хомутовская Светлана, «Белагроген»  

«Отличная выставка. Все понравилось. Было много посетителей и встреч первые два дня. И 

целевые клиенты были, и просто визитеры. Ставим «пять с плюсом» по пятибалльной шкале. 

Единственный сложный момент в том, что павильон №57 удобнее для погрузо-разгрузочных 

работ, чем павильон №55. А так все хорошо, место хорошее нам дали, удачное место. А ведь от 

этого очень многое зависит! Клиентов много у нас было, потому что у нас много наработок. Так же 

было много запланированных встреч именно здесь на выставке. Результатом стало достижение 

договоренностей, были и иностранные представители. Поэтому мы думаем, что в следующем 

году опять приедем». 
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Фролов Алексей, Беляков Сергей, компания «АВИВАК»   

«Коротко и ясно: все хорошо, все замечательно. Молодцы! Все чудесно, все хорошо. 

Проходимость была хорошая, особенно во второй день. В основном приходили целевые клиенты, 

случайных визитеров было мало. Переговоры все велись по делу. В этом году хорошая 

организация логистики: погрузку-разгрузку проводили быстро и вовремя, все возникавшие 

вопросы решались оперативно». 

 

Пшеничнов Марк, компания «APICENNA» 
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«Выставка порадовала. Все в порядке. Как обычно хорошо и просто у вас, к счастью. Самым 

активным был второй день, но разница с прошлым годом есть. Второй день у нас прошел очень 

продуктивно. Про возвращение выставки в павильон №75 нам уже объявили и мы этому очень 

рады». 

 

Булатова Надежда, ГК «ВИК»  

«Все супер, все хорошо! Хотя по потоку посетителей нынешняя выставка отличается от 

прошлогодней, в целом нас все устраивает. Основной поток посетителей пришелся на второй 

день. Это наша любимая выставка, поэтому каждый раз с удовольствием приезжаем. До встречи в 

следующем году в павильоне №75!» 

 

 

 

 

 

 

 

 

Миа Ли, менеджер по продажам компании «Qingdao Home-Yard Animal Husbandry Technology 

Co» 

 «Это профессиональная выставка, ориентированная на профессиональные группы клиентов. 

Чувствуется профессионализм и энтузиазм руководителя. Участвуя в этой международной 

выставке, мы приобрели хороший опыт. Во многих смежных отраслях, связанных с производством 

кормов, у нас появились идеи для сотрудничества, новые клиенты. В процессе общения с 
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российскими клиентами мы начинаем глубже понимать специфику российского рынка, и этот 

рынок для нас становится более интересным». 

 

 

Юн Чао, менеджер компании «Yanggong tech»  

«Выставка очень успешная. Она оправдала наши ожидания. Это наша первая выставка в России 

после пандемии. На этой международной выставке у нас была великолепная возможность 

встретиться с российскими специалистами. Мы почувствовали, что российские специалисты 

действительно заинтересованы в нашем продукте. Мы рады быть здесь». 

 

Левашов Евгений, компания «НИТА-ФАРМ» 

«Все хорошо, у нас в этом году выставка прошла на отлично. Участвуем в ней каждый год. В 

большинстве случаев приходили наши целевые клиенты. Еще до начала работы выставки мы им 

высылаем приглашения. Естественно, что они выбирают в какой день прийти, и основной поток 

пришелся на второй день. Ну, а так по организации все хорошо. Мы довольны. Очень рады, что 

наконец-то в следующем году переносится выставка в павильон №75 ВДНХ. Будем участвовать!» 

 

Панкратова Екатерина, «АСТРАВЕТ МТ»  

«Выставка понравилась. Во второй день была очень хорошая проходимость: приходили, в 

основном, наши целевые клиенты. По логистике вопросов нет. Все организовано хорошо. На 

будущий год мы уже зарезервировали место. Ждем с нетерпением возвращение выставки в 

павильон №75». 
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Представитель компании «Agrovo»  

«Выставка уютная. По проходимости все хорошо и стабильно: те же люди, которые приезжают 

постоянно, вот они и проходят. Думаю, что в этом году было меньше специалистов из-за 

эпидемиологической ситуации, связанной со вспышкой птичьего гриппа в ряде регионов страны. В 

общем, пришли те, кого ждали и даже были те клиенты, которых не ожидали увидеть. Выставка на 

то и выставка, что является местом встречи. На выставку, преимущественно, приезжают с целью 

зафиксировать свое присутствие на рынке. Основной поток всегда в первые два дня. Мы 

поддерживаем возвращение в 75 павильон. Ждем увеличения количества экспонентов и желаем 

вам развиваться». 

 

Представитель компании НПК БИОТРОФ  

«Выставка понравилась. Мы в ней постоянно участвуем. В первый день посетителей было 

достаточно. В основном это были представители Союзного государства. Приходили наши 

постоянные клиенты. Пожелание на будущее к организаторам: организовывать выставку не со 

среды по пятницу, а со вторника по четверг, потому как не очень удобно на выходных 

возвращаться. Думаю, что одна из причин снижения количества людей в третий день как раз в 

этом».  

Представитель компании «ИнтерВетСервис»  

 «Поздравляю с проведением выставки. В первые два дня к нам пришло больше всего 

посетителей. Руководству выставка понравилась. Нас посещают, в основном, наши целевые 

клиенты. По сути мы для них и выставляемся. Здесь (в павильоне №55) нам нравится. Конечно, 

удобнее было бы всех экспонентов размещать в одном павильоне. Мы сначала хотели 

выставиться на улице, но потом поняли, что не подгадаешь в плане погоды, поэтому всегда лучше 

выставляться в павильоне. Будем надеяться, что в следующем году будет больше экспонентов и 

посетителей в павильоне №75». 
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Представители компании «BOOSTER» (парогенераторы)  

«Мы неоднократные участники этой выставки. Все, конечно, классно. В первые два дня пришло 

много народа. Продукция нашей компании рассчитана не на массовый сегмент посетителей, 

поэтому изначально не рассчитывали, что к нам придет много целевых клиентов. Надеемся, что 

возвращение выставки в павильон №75 придаст ей новый импульс. 

Представитель «Кубанской продуктовой компании»  

 «По организации все хорошо, все комфортно, прекрасно. Наша компания выставляется на 

выставке «MVC: Зерно-Комбикорма-Ветеринария» ежегодно. И в прошлом, и в позапрошлом году 

была очень хорошая выставка по количеству экспонентов, было много интересного. В этот раз 

больше всего посетителей было в первые дни выставки. Приходили наши реальные клиенты, а мы 

нашли всех, с кем хотели встретиться и обсудить совместные планы. Организаторам выставки 

спасибо за проделанную огромную работу». 

 

 

 


